

ETAL40 : INAUGURATION DU SITE DE MAGESCQ

L'ETAL40 - *Espaces Tests Agricoles Landais* - est un dispositif porté par le Département des Landes avec pour objectif de développer en bio les cultures locales maraîchères de saison. **Pourquoi ?** Afin de répondre à une demande croissante des particuliers et des collectivités.

Comment ? En facilitant l'installation de nouveaux maraîchers. Ce dispositif offre un accompagnement sur mesure avec l'appui de partenaires professionnels. De plus, les maraîchers à l'essai bénéficient de la mise à disposition gratuite et temporaire d'une parcelle agricole équipée ainsi que de matériel mutualisé ! **Où ?** A Magescq et Mimizan où 2 sites entièrement équipés peuvent accueillir 4 maraîchers. A ce jour, 2 maraîchers produisent sur le site de Magescq. Le second espace test de Mimizan s'apprête à accueillir un couple de maraîchers début 2020, il reste donc une place disponible sur ce site.

Retour en images sur l'inauguration du site de Magescq qui s'est déroulée le 28 octobre 2019 :



Crédit photo : S. Zambon



Crédit photo : D. Degos



Crédit photo : S. Zambon



Crédit photo : D. Degos



Crédit photo : S. Zambon

Les partenaires



Crédit photo : S. Zambon



Crédit photo : S. Zambon



Crédit photo : D. Degos